

Jeudi 10 février 2011

---

## Crime parfait ?

Après avoir accusé par écrit et de façon ignoble, un candidat de gauche qui s'oppose a la politique de M. Doucet (je ne reproduis pas les propos insultants et très graves, car je ne veux pas leur donner de publicité), l'auteur (anonyme, mais que beaucoup ont identifié) vient d' effacer la page sur tweeter. Après qu'elle ait été consultée et reproduite abondamment.

Ce serait trop simple : **IL** porte des accusations extrêmement graves puis **IL** fait disparaître les pièces a conviction, et **IL** serait donc innocent ?

Dans quel regime argenteuillais sommes nous ?

On peut ainsi, dans cette campagne, porter des accusations graves, proferer les pires mensonges, en toute impunité ? Tout cela pour déconsidérer un adversaire gênant ?

On peut donc s'attendre au pire dans cette campagne. Gardons notre calme , mais renforçons notre détermination. Nous aimerions bien redevenir fiers d'être Argenteuillais, mais aujourd'hui c'est plutôt la honte de voir le comportement de certains !

S'**IL** voulait faire peur ou intimider, c'est raté. Nous sommes plus motivés que jamais .

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

---

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)